

## Erneutes Tierleid vor dem Tor unseres Tierheimes!

Aktuell hält die Welt den Atem an, alles steht komplett still. So ist auch Griechenland lahmgelegt, ein Land, das sich gerade so langsam aus der Krise wieder aufgerappelt hat. Wie sollte es auch anders sein?

Das war unser Fund vor dem Tierheim, eines Morgens vor ein paar Tagen.



Den Welpen geht es zum Glück sehr gut, sie sind kräftig und sehen gesund aus, so dass wir nicht auch noch Extrakosten für ihre medizinische Versorgung aufwenden müssen. Doch dieser Wurf wird unsentliche Euro kosten, bis wir sie an liebevolle Familien vermitteln können: Impfungen, Wurmkuren, Mikrochip, Futter, Kastrationen, Blutteste und und und ....

Bitte werdet Futterpaten oder spendet ein paar Euro in dieser schweren Zeit! Liebe Freunde und Sponsoren: Bitte unterstützt uns weiterhin so tatkräftig, wie bisher. Alles, was wir in 20 Jahren aufgebaut haben, darf jetzt nicht Corona und der Weltangst zum Opfer fallen.

*Ihr fleißiges Team von Animal Protection*